
令和２年第 1回教育委員会臨時会 会議録 

 

日     時 令和２年３月１０日（火曜日）午前 11時～午前 11時 40分 

場     所 北栄町役場 第 1委員会室 

出  席  者 別本勝美教育長、光村哉智代委員、徳岡幸裕委員、竹信純一委員、 

吉田由香里委員 

説明等の出席者 大庭教育総務課長、杉本生涯学習課長 

      

会議の要旨 

（開会） 午前 11時 

教育長 それでは第 1回の臨時教育委員会を始めます。会議録署名委員は、光村委員、

竹信委員お願いします。 

（各委員了承） 

教育長 議案第 16 号 令和元年度末教職員人事異動内申について の説明をお願いし

ます。 

事務局 （資料を説明） 

教育長 

竹信委員 

教育長 

ご質疑等はございますか。 

定年は 60歳ですか。再任用はありますか。 

65歳まで再任用可能です。 

 その他ございますか。（なし） 

それでは、本議案、承認ということでよろしいですか。 

  （委員承認） 
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徳岡委員 
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議案第 17 号 北栄町立大栄中学校学校運営協議会委員の任命について の説

明をお願いします。 

（資料を説明） 

宍戸校長は 3月で退職されると思いますが、これは充て職ですか。 

充て職ではなく個人への委嘱です。 

その他ございますか。（なし） 

それでは、本議案、承認ということでよろしいですか。 

（委員承認） 

議案第 18 号 北栄町子ども・子育て支援法に基づく利用者負担額に関する規

則の一部を改正する規則の制定について の説明をお願いします。 

（資料を説明） 

発症者が出た場合、こども園はどうなりますか。 

１４日間休園になります。その後の再開については保健所に相談します。 

その他ございますか。（なし） 

それでは、本議案、承認ということでよろしいですか。 
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（委員承認） 

報告として、コロナウイルス関連の対応状況について報告します。 

（口頭報告） 

児童クラブは朝から受け入れていますか。 

はい。 

未履修分についての対応は。 

大栄小学校は再開後卒業式、終業式の日も授業をします。再開時期が未定です

ので、具体的には今後判断します。 

給食の食材はどうなっていますか。 

他販路、加工、町職員への購入協力等により対応しています。 

ほくほくプラザで催しが予定されていますが。 

学校の休校状況に依ります。内部検討中です。 

修学旅行はどうですか。 

大栄中は９月に延期を決めています。 

その他 今後の予定について説明いたします。 

 （今後の日程について説明） 

 ほかに何かございませんか。なければ、以上で教育委員会臨時会を終了いたし

ます。 

（閉会） 午前 11時 40分 

 

     令和  年  月  日 
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